



23. Dezember 2018
4. Sonntag im Dezember

Der Wochenspruch:

Freuet euch in dem Herrn allewege, und abermals sage ich: Freuet euch! Gott ist nahe!
Philliper 4, 4-5b

Wir danken für die Kollekten vom vergangenen Wochenende

Impulse e.V.	101,10 €
Binnenschiffmission (70%) Seemannsmission (30%)	70,21 €

Die Kollekten sind bestimmt für

Klingelbeutel: **Seniorenarbeit in der Gemeinde**
Ausgang: **Haiti: Auszubildende des Maurerhandwerks vom Niederrhein bauen soziale Einrichtungen nach dem Erdbeben in Haiti.**

Nach dem schweren Erdbeben auf Haiti im Jahre 2010 entstand im Religionsunterricht einer Maurerklasse des Rhein- Maas Berufskollegs in Kempen die Idee, die Menschen in Haiti ganz praktisch zu unterstützen. Seither reisen regelmäßig Auszubildende des Kollegs nach Haiti, um gemeinsam mit der örtlichen Bevölkerung neue Gebäude zu errichten. Als Nächstes sind der Bau einer Dorfgrundschule sowie einer Praxis zur medizinischen Erstversorgung und ein kleines Waisenhaus geplant. Für die Beschaffung des Baumaterials und die Entlohnung der örtlichen Mitarbeiterschaft wird Unterstützung benötigt.

www.schueler-bauen-fuer-haiti.de

Weihnachten allein – muss nicht sein

Am Heiligen Abend wird in der Zeit nach der Christvesper um 19.00 Uhr bis zur Christmette um 23.00 Uhr im Stephanus – Gemeindezentrum ein Zusammensein für Alleinstehende angeboten.

Fahrdienst zum Gottesdienst

Für Gemeindemitglieder, die in ihrer Bewegungsfreiheit eingeschränkt sind, soll ab Januar ein Fahrdienst zum Sonntagsgottesdienst angeboten werden. Wer den Fahrdienst in Anspruch nehmen möchte, meldet sich bitte jeweils bis Donnerstag 12.00 Uhr im Gemeindeamt an.

Spielenachmittag

Im neuen Jahr beginnt die Reihe der beliebten Spielenachmittage bereits am 12. Januar!

Von 15.00 bis 20.00 Uhr können Kinder und Erwachsene Lieblingsspiele spielen und neue Karten- und Brettspiele ausprobieren. Unsere Cafeteria versorgt Sie mit Snacks und Getränken.

Frauenabend

Was tun wir nicht alles „**um des lieben Frieden willen**“? Ein Austausch zu diesem Thema findet am Dienstag, den 15. Januar um 20.00 Uhr, im Gemeindehaus St. Mariä Heimsuchung statt.

Großer Trödelmarkt am 2. Februar

Auch im kommenden Jahr findet wieder der große Trödelmarkt für Großes und Kleines, Nützliches und Dekoratives, Neues und Gebrauchtes, Bücher, Spiele, gut erhaltene Kleidung und weiteren Trödel statt.

Spenden von Trödel aller Art werden von Montag, 28. Januar bis Donnerstag, 31. Januar von jeweils 17.00 bis 19.00 Uhr entgegengenommen.

Weihnachtsfrieden

Das Stephanus-Gemeindezentrum, das Gemeindeamt und das Stephanus-Jugendhaus sind ab dem 14. Dezember geschlossen.

Das Gemeindeamt ist ab dem 8. Januar, das Stephanus-Jugendhaus ab dem 9. Januar wieder für Sie da.

Bitte beachten Sie:

Am Sonntag, den 30.12. findet in der Stephanuskirche kein Gottesdienst statt!

Die Gottesdienste in der kommenden Woche

Montag	24.12.	14.00 Uhr	Stephanuskirche Gottesdienst für die Kleinsten <i>Pfarrer Prang</i>
		16.00 Uhr	Stephanuskirche Gottesdienst mit Krippenspiel <i>Pfarrer Pein</i>
		18.00 Uhr	Stephanuskirche Christmette <i>Pfarrer Prang</i>
		23.00 Uhr	Stephanuskirche Christmette <i>Pfarrer Pein</i>
Dienstag	25.12.	10.00 Uhr	Stephanuskirche Abendmahl <i>Pfarrer Pein</i>
Mittwoch	26.12.	10.00 Uhr	Stephanuskirche <i>Pfarrer Prang</i>
Sonntag	30.12.	10.00 Uhr	Ev. Kirche Rellinghausen Gemeinsamer Gottesdienst <i>Pfarrer Volke</i>
Montag	31. 12.	18.00 Uhr	Stephanuskirche Abendmahl <i>Pfarrer Pein</i>
Dienstag	1.1.	18.00 Uhr	Stephanuskirche <i>Pfarrer Prang</i>
Freitag	4.1.	16.15 Uhr	Kurt-Schumacher-Zentrum <i>Pfarrer Prang</i>
Sonntag	6.1.	10.00 Uhr	Stephanuskirche Abendmahl <i>Pfarrer Prang</i>



Liebe Gemeinde,

Seit 60 Jahren kämpft Brot für die Welt für die Überwindung von Hunger, Armut und Ungerechtigkeit. In dieser Zeit wurde Beachtliches erreicht: Gemeinsam mit Partnerorganisationen weltweit konnten Millionen Menschen dabei unterstützt werden, ihr Leben aus eigener Kraft zu verbessern. Brot für die Welt engagiert sich seit Jahrzehnten in tausenden Projekten: für mehr Bildung und Gesundheit, für einen gerechten Zugang zu Wasser, Land und Nahrung. Brot für die Welt kämpft für soziale Gerechtigkeit, die Rechte der Schwachen und die Bewahrung der Schöpfung und will damit Hoffnung schaffen, die Zukunft schenkt. Hoffnung, die Frauen, Männer und Kinder stark macht, Pläne zu schmieden und zu verwirklichen. Hoffnung auf Gerechtigkeit.

„Hunger nach Gerechtigkeit“ lautet das Motto der 60. Aktion Brot für die Welt. Auch nach sechzig Jahren ist dieser Hunger nicht gestillt. Das gemeinsam Erreichte macht Mut und lässt uns weiter gehen auf dem Weg der Gerechtigkeit. Unterstützen Sie Brot für die Welt dabei mit Ihrer Kollekte und Ihrem Gebet! Tragen Sie dazu bei, den Hunger nach Gerechtigkeit zu stillen.

Eine gesegnete und freudige Adventszeit wünscht Ihnen
Ihr
Manfred Rekowski